

# Historia de la semana...



## VERACRUZ

Estado  
Núm. De Colección  
Nombre de la Biblioteca  
Contacto

Veracruz  
3197  
Benito Juárez  
Rosalba Hernández  
Correo: [martirio\\_838@hotmail.com](mailto:martirio_838@hotmail.com), [tlaltetela\\_3197@hotmail.com](mailto:tlaltetela_3197@hotmail.com)



Se realizan talleres de cultura en sistemas computacionales para todas las edades, cabe mencionar que mi interés mas grande es la actualización de los adultos, por que de ellos aprendemos de sus experiencias y nosotros enseñarles lo que aprendemos en el avance de la tecnología, así mismo hacerlos sentir que son útiles a la sociedad en la que vivimos actualmente, por lo tanto la alta demanda que tenemos nos es insuficiente, para atender a todos aquellos que quieren superarse, ya que el servicio que se les da es gratuito y se están atendiendo 5663 usuarios .

Mi experiencia como encargada en dar los cursos a los adultos, que es lo que mas me ha motivado fue, el ver a los señores y señoras mayores, la disponibilidad de su tiempo ya que son amas de casa y campesinos que no fueron a la escuela y aprendieron a leer y escribir por medio de instructores rurales. En la visita del Proyecto Vasconcelos ellos vivieron su primera experiencia en la tecnología, listos para abordar a la unidad los 10 usuarios adultos de 70 a 85 años, hasta la presión de una de las señoras se le bajo del miedo y a la vez emoción de que entrarían a una “cueva” según ella lo comento a sus compañeros, notándoseles a ellos la palidez en sus rostros, tenían el valor por que yo los acompañaría, pero como no fue así, ellos entraron solos guiados por el equipo de Vasconcelos, era tanta mi preocupación de ellos que no me imagine la necedad que tendrían al bajarse ya que hasta molestos estaban por que tenían que dejar su ratoncito dentro de la unidad desde entonces 6 de ellos visitan la biblioteca para intercambiar mitos y leyendas de nuestro municipio y yo les doy a conocer por medio de los libros, Internet y videos otras culturas y tradiciones de diferentes lugares de nuestro estado, ya que se les dificulta la lectura, las otras 4 de ellas están actualizándose en la tecnología, en el modulo de servicios digitales de la biblioteca de este municipio.



De esta manera concluyo mi experiencia con los adultos, que en verdad no es la única, son tantas que es poco el tiempo para dárselas a conocer, pues convivo con niños, jóvenes y adultos que para mi me es muy satisfactorio ya que en nuestro municipio hace falta que se actualicen, preparen y se superen para obtener una mejor calidad de vida y no tengan que emigrar al extranjero ya que la mayoría de jóvenes y adultos exponen sus vidas emigrando.

29-Septiembre-2008